

Referenzprojekt Firmenzentrale Pfeifer Imst



Die Konzeption des als Holzbau geplanten Gebäudes wurde auf die Verwendung der Produkte der “Holzindustrie Pfeifer Gruppe” ausgelegt. Ein großzügiges Holzdach und ein sich aus dem dem Gelände erhebendes Sockelgeschoss strukturieren Raum und Topographie für die Betriebszentrale der Firma Pfeifer. Die Verwendung von Materialien, wie Brettschichtholzträger und Brettschicht Elemente für die Dach und Deckenkonstruktionen, Dreischicht Naturholzplatten für Verkleidungen und in gelochter Form für Akustikdecken war nicht nur der Wunsch des Bauherren sondern auch Voraussetzung für die Planung eines zeitgemäßen und technisch anspruchsvollen Holzbaus.



Architekt	Daniela Amann Florian Lutz Architekten Innsbruck, A	Nutzung	Firmenzentrale
Bauherr	Holzindustrie Pfeifer GmbH & Co KG. Imst, A	Baujahr	2007
		Auszeichnung	Holzbaupreis Tirol 2007